

Recientemente se llevó a cabo el hito esperado por la comunidad deportiva catemina. Junto al Club Minera Catemu y Escuela de Fútbol Futuros Crack se dio el puntapié inicial para la recuperación de la histórica cancha de Cemin Compañía Minera, ubicada a un costado del campamento de la empresa. Un recinto deportivo que estuvo en mal estado y abandono por más de 15 años.

De esta manera, la directiva del club, y entidades de práctica y formación deportiva de niños y niñas de la comuna, comenzaron una cruzada para la recuperación de este espacio. El llamado fue escuchado por Minera Catemu, con quien realizan un trabajo de planificación y ejecución hace más de 4 años, con resultados favorables para los dirigentes y a los más de 60 socios que pertenecen al club minero y a la escuela Futuros Cracks.

Anuncio Patrocinado

Luego de un trabajo conjunto, en una emotiva ceremonia, en la cual estuvieron representantes del Club Minera Catemu, la Escuela de Fútbol Futuros Crack, comunidad y personeros de empresa Minera Catemu, se realizó el inicio de la siembra del pasto del recinto que albergará la práctica deportiva formativa y recreacional de los simpatizantes de este deporte.

Andrés Martínez, emprendedor local y socio del club, presente en la actividad, expresó que “esta cancha en la cual yo jugué, y que estamos recuperando, nos motiva mucho; que la pelota corra y que se pueda volver a jugar en ella, es que es algo espectacular”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



“Hoy día se está haciendo la mejor celebración que podíamos haber tenido desde hace más de 15 años. Fue una lucha constante para poder recuperar este espacio deportivo. Hoy se corona con un sembrado entre toda la comunidad, y las dos instituciones que están formando parte del acuerdo de uso de este terreno, con Minera Catemu”, fue la impresión del presidente del Club Minera Catemu, Boris Carvajal.

“Para Minera Catemu es muy importante recuperar este espacio, tanto para nuestra empresa como para la comunidad, y sobre todo para los niños de Catemu, que van a poder aprovechar este espacio y crecer. Así como vinimos a sembrar las primeras semillas, esperamos después cosechar jóvenes líderes que aporten a la comunidad. Y estamos contentos de poder hacer una colaboración super importante para el deporte de la comuna”, dijo el gerente de Sustentabilidad de Cemin Compañía Minera, Miguel Yáñez.

El presidente del club destacó y agradeció la colaboración de las instituciones que están involucradas en recuperar este espacio deportivo. “Estamos agradecidos del municipio que estuvo presente desde el primer minuto, las empresas colaboradoras. Pero alguien muy importante que hoy día está siendo un muy buen vecino es la Minera Catemu, quienes están siendo parte principal y fundamental, de que hoy los niños puedan tener un espacio deportivo. Eso realmente se agradece y es lo que hace muchos años esperábamos”, concluyó.

Minera Catemu recupera espacio deportivo comunitario

y tú, ¿qué opinas?